
発言 議員名

順序 （会派）

1 政権交代による市政への影響について

2 川口市施設白書から今後の公共施設のあり方について

3 ＪＲ湘南新宿ラインの川口駅停車について

4 文化芸術の振興について

5 新型インフルエンザ対策について

6 斎場建設について

7 レジ袋無料配布中止の取り組みについて

8 プレミアム付き商品券事業について

9 中小企業への支援策について

10 水道の検針・収納等業務委託について

11 旧青木環境センター焼却施設の解体について

1 政権交代時代の市政運営について

2 財政について

3 教育問題について

4 観光振興でにぎわいの川口を

5 子育て支援について

6 災害対応型自動販売機の設置を

7 健康対策について

8 環境問題について

9 地域問題について

1 駅のバリアフリー化などについて

2 集中豪雨の洪水対策について

3 保育問題について

4 病児・病後児保育について

5 父子家庭にも児童扶養手当を

6 生活保護の母子加算復活について

7 ホームレス支援計画について

8 投票率アップについて

1
新政権誕生と地方自治本来のあるべき姿を追求する政治姿勢並び
に所信と報告等に関わって

2
仮称「中小企業振興基本条例」の制定で産業と地域社会の発展を
促進させることについて

3 人権尊重と民主主義に根ざした市政運営について

4 安心して暮らせるまちづくりについて

4

岩澤　勝徳
（自民党）

阿部　ひろ子
（公明党）

唐澤　義達
（民主党・無所属の会）

金子　信男
（共産党）

9月11日（金）

件　　名

1

2

3



発言 議員名

順序 （会派）

1 学校教育に関する取り組みについて

2 高齢者のための取り組みについて

3 環境への取り組みについて

4 防災および安全対策について

5 特色ある街づくりで、川口市の知名度アップの取り組みについて

6 利便性向上の街づくりについて

1 市郊外地域の都市基盤整備の促進について

2 鳩ヶ谷市との合併について

3 ＳＫＩＰシティの活用と今後について

4 斎場建設について

5 指定管理者制度について

6 新型インフルエンザ対策について

7 障害者福祉施策について

1 古の魂「日本文化と伝統」を大切にする教育を！

2 輝かしい未来の為に～日本一のボランティアの街を目指して

3
仕事と子育て両立支援を！「お金のバラマキは子育て支援策なの
か」について

4 蕨市との協働事業を本格的に！蕨駅周辺の自転車対策について

5 天皇陛下御即位二十年奉祝運動について

1 誰もが安心して利用できる介護制度のために

2 医療制度の改善について国に提言を

3 人権を尊重した生活保護制度の充実について

4 みどりの保全と農業の振興について

5 学校給食の食器の改善について

6 男女共同参画社会の実現のため

7 並木地下道の改善を

8 緑川の緑地の保全と整備について

9月14日（月）

件　　名

1

2

3

4

石橋　俊伸
（公明党）

山﨑　豊
（無所属）

稲川　和成
（自民党）

星野洋子
（共産党）



発言 議員名

順序 （会派）

1 核兵器のない平和な世界を追求する取り組みを

2 公的保育の充実で子ども達の豊かな発達の保障を

3 新型インフルエンザ対策について

4 特定健康診査とがん検診の受診率向上にむけて

5 市民のくらしが守られる国民健康保険の運営を

6 旧青木環境センターの解体工事に関わって

7 地域医療の充実と医療センターの役割について

8 市民の声ですすめる公正なまちづくりを

1 公共事業の競争入札のあり方について

2 都市農業サミット開催について

3 川口市立医療センターの運営について

4 高齢者への支援体制について

5 福祉施策について

6 地域の問題について

1 エネルギーの有効活用について

2 がん検診の受診率向上と検診体制の整備について

3 水害について

4 環境保全と生物多様性について

5 合流式下水道の改善対策について

6 公共施設の緑の壁化（垂直庭園）について

7 環境センター焼却施設について

8 社会保険労務士の無料派遣事業について

9 バスの利便性向上について

幡野　茂
（公明党）

1

9月15日（火）

件　　名

2

3

松本　幸恵
（共産党）

杉本　佳代
（自民党）


